

Entraron por el balcón cuando dormía y le robaron

En la mañana de este lunes, siendo las 9.20, personal policial tomó conocimiento de un hurto ocurrido en una vivienda de calle Chile al 500 aproximadamente de Ciudad. La víctima, un hombre mayor de edad, dio cuenta que en horas de la madrugada, mientras se encontraba durmiendo en el interior de su departamento, autores ignorados, luego de trepar por el balcón, ingresaron y sustrajeron del interior un teléfono celular, una consola de juegos marca Sony y dinero en efectivo. Se labraron las actuaciones en “averiguación hurto agravado” e instruye la Oficina Fiscal de la Comisaría 32^a.